

Die Rut- und Klaus-Bahlsen-Stiftung trauert um

# **Dr. Henning Albrecht**

28. September 1951 – 04. Januar 2026

Dr. Henning Albrecht wurde vor über 35 Jahren von unserem Stiftungsgründer Klaus Bahlsen als Nachfolger unserer damals verstorbenen Stifterin Rut Bahlsen in den Vorstand unserer Stiftung berufen. In dieser Zeit hatte er über 17 Jahre den stellvertretenden Vorsitz inne. Aufgrund seiner hohen Fachkompetenz insbesondere in unseren Satzungsschwerpunkten Komplementärmedizin und Gesunde Ernährung und als engagierter Vertreter der Homöopathie hat er viele unserer Förderungsmaßnahmen fachkundig begleitet und die Ausrichtung der Stiftung entscheidend geprägt.

Dr. Henning Albrecht war eine vielseitige Persönlichkeit mit einem außergewöhnlichen Interesse an Menschen, selbst bescheiden, war er umso großzügiger, wenn es um die Belange Benachteiligter ging. Wir sind ihm zu tiefstem Dank verpflichtet.

In stiller Trauer und mit großem Respekt werden wir seiner gedenken.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Familie.

**Rut- und Klaus-Bahlsen-Stiftung**

Prof. Dr. Jürgen Seja    Dieter Lehmann    Dr. Sabine Schopp  
Dr. Ulrich Haupt    Volker Troche